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Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
27/05/2021 19:30h,   per-par TEAMS 

 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Dirk Cocquyt, Paul Lagae 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Denis Van Bever, Fred Vanden Bemden 
o Commissies / commissions: Frank Desmet (NOC-CNR), A. Di Giacomo (CNA-NSC) 
o Verontschuldigd / excusé : C. Holvoet (LIGD) 

 

 
In zijn welkomswoord geeft Guy aan dat de AV die 
voor vandaag gepland was uitgesteld moest worden 
omwille van enerzijds de nog te strenge COVID-regels 
en de vraag van de raad van bestuur om fysiek te 
kunnen vergaderen en anderzijds het te laat ter 
beschikking zijn van alle info (namen voorgedragen 
kandidaten) om deze te kunnen versturen met de 
uitnodiging. Na 9 juni (indien akkoord overlegcomité)  
zal de fysieke AV waarschijnlijk wel kunnen 
plaatshebben in het EVC.  
 
Voor enkele delegatieleden van de vleugels is de 
wijziging van datum problematisch.  Deze vaststelling 
leidt tot de conclusie dat Guy met Toon zal 
overleggen hoe best om te gaan met de mandaten 
van de delegatieleden van de vleugels, die per 
definitie effectieve leden van Volley Belgium zijn. 
 

 
Dans son discours de bienvenue, Guy indique que 
l'AG prévue aujourd'hui a dû être reportée en raison, 
d'une part, des règles de la COVID encore trop 
strictes et le souhait du CA de pouvoir tenir une 
réunion physique et, d'autre part, du fait que les 
informations (noms des candidats) étaient disponibles 
trop tard pour pouvoir les envoyer avec l'invitation. 
Après le 9 juin (si accord du comité de concertation), il 
sera probablement possible d'organiser l’AG en 
présentiel à l’EVC.  
 
Pour certains délégués des ailes, le changement de 
date est problématique.  Cette observation amène à la 
conclusion que Guy discutera avec Toon de la 
meilleure façon de traiter les mandats des délégués 
des ailes, qui sont par définition des membres effectifs 
de Volley Belgium. 

 

 
Commissies / commissions 

  

 
1. NOC (Frank Desmet) 

 
1.1.  Frank informeert de RvB dat de kalender van 

de nationale series en de LIGD dit WE online 
zullen staan. Die van LIGH staat daar al sinds 
24/05. Denis wijst erop dat de reeksen moeten 
worden voorgelegd aan de Raad van Bestuur, 
die ze moet bekrachtigen, hetgeen de NOC-
beheerder lijkt te verbazen. 

 
1.2. De algemene regel voor stijgen/dalen is dat de 

laatste van een competitie daalt en de kampioen 
stijgt.  

 
Voor de beweging tussen de liga en NAT1 geldt 
ook dat Volley Belgium als uiteindelijk doel liga’s 
met tien ploegen voor ogen heeft. Hoe dit in 
praktijk kan geregeld worden zal uitgewerkt 
worden en besproken met de liga’s. 

 
Het niveau van de liga’s dient echter hoog te 
blijven. Dit wordt bij de LIGH mee gewaarborgd 
door de licentievoorwaarden. Ploegen die niet 
voldoen aan die licentievoorwaarden kunnen niet 
aantreden. De RvB heeft vandaag nog steeds 

 
1.     CNR (Frank Desmet) 
 
1.1.  Frank informe le CA que le calendrier des séries 

nationales et de la LIGD sera en ligne ce WE. 
Celui de la LIGH y est déjà depuis le 24/05. 
Denis signale que les séries doivent être 
soumise au CA et celui-ci doit les ratifier ce qui 
semble étonner le responsable CNR 

 
 
1.2. La règle générale en matière de montée/descente 

est que le dernier d'un championnat descend et 
que le champion monte.  

 
Pour le mouvement entre la ligue et NAT1 s’y 
ajoute que Volley Belgique a fixé comme objectif 
ultime des ligues à dix équipes. Le trajet à suivre 
pour y arriver sera élaboré et discuté avec les 
ligues. 

 
En plus, le niveau des ligues devrait rester élevé. 
Dans la LIGH cela est garanti par les conditions de 
licence. Les équipes qui ne répondent pas aux 
exigences de la licence ne peuvent pas participer. 
Le CA n'a toujours pas connaissance des 
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geen zicht op de licentievoorwaarden en -
normeringen. Guy vraagt opnieuw om overleg 
met de LIGH om de licentievoorwaarden en 
werking te delen. De federatie heeft deze kennis 
nodig om de ploegen van NAT1 te kunnen 
informeren en begeleiden naar de top.  
 

1.3.  Frank merkt op dat Michel nog steeds de 
inschrijvingen van FVWB-ploegen manueel 
verwerkt, terwijl toch afgesproken was dat 
VolleyAdmin en Fedinside dergelijke info 
automatisch zouden uitwisselen.  
De andere uitwisselingen tussen de twee 
platformen (bv uitstellen van matchen) gebeuren 
wel automatisch.  
Een meeting tussen Frank, Kevin en Laurent 
dringt zich op (voor de inschrijvingsperiode ‘22).  
 

1.4 Inschrijvingen beker 
 

Heren (39)  Dames (32) 

8 LIGA 9 

12 NAT1 10 

19/22 NAT2 13/21 

 
1.5. CEV tickets 
 

Bij de heren zijn de 5 best geplaatste ploegen 
ingeschreven: 
1. Roeselare : CL 
2. Maaseik : CL 
3. Menen : CEV cup 
4. Leuven : CEV cup 
5. Achel : Challenge cup 
 
Aalst, die als zesde op de reservenlijst van Volley 
Belgium stond, krijgt van CEV geen slot ondanks 
pogingen van Volley Belgium-
vertegenwoordigers om nog een zesde ticket te 
bemachtigen. 
 
Bij de dames is de situatie als volgt: 
1. Asterix : voorronde Champions League 
2. Oudegem : CEV cup (club aanvaardt) 
3. Gent : CEV cup (club aanvaardt) 
4. Jaraco : Challenge cup (nog geen beslissing) 
 
Hermes Oostende is vragende partij als vijfde in 
de stand om een ticket te krijgen. Volley Belgium 
tracht -net as bij de heren- een bijkomend ticket 
te krijgen.  
 
Guy heeft het clubbestuur van Asterix sterke 
argumenten aangereikt om aan te treden in de 
CL. Vrijdagavond ten laatste moet de club 
beslissen. Idem voor Jaraco.  
 
Principe blijft dat een ploeg die recht heeft op 
meerdere Europees tickets (enkel mogelijk in 
geval dat een ploeg bekerwinnaar is) steeds het 
hoogste ticket opneemt. Guy zal aan Toon 

conditions et des normes d'octroi des licences. 
Guy demande à nouveau une consultation avec la 
LIGH afin d’être informé sur les conditions et la 
mise en pratique des licences. La fédération a 
besoin de ces données pour informer et guider les 
équipes de la NAT1 vers le sommet.  

 
1.3.  Frank note qu’à ce jour, Michel doit traiter les 

inscriptions des équipes de la FVWB 
manuellement, alors qu'il avait été convenu que 
VolleyAdmin et Fedinside échangeraient ces 
informations automatiquement.  
Les autres échanges entre les deux plateformes 
(par exemple, le report des matchs) se font 
automatiquement.  
Une réunion entre Frank, Kevin et Laurent est 
nécessaire (avant la période d'inscription '22).  

 
1.4 Inscriptions à la Coupe 
 

Messieurs (39)  Dames (32) 

8 LIGUE 9 

12 NAT1 10 

19/22 NAT2 13/21 

 
1.5. Tickets CEV 
 

Chez les hommes, les cinq équipes les mieux 
placées sont inscrites : 
1. Roeselare : CL 
2. Maaseik : CL 
3. Menen : Coupe CEV 
4. Louvain : coupe CEV 
5. Achel : Challenge cup 
 
Alost, qui était sixième sur la liste de réserve 
de Volley Belgium, n'obtient pas de ticket 
CEV malgré les tentatives des représentants 
de Volley Belgium pour obtenir un sixième 
ticket. 
 
Chez les dames, la situation est la suivante : 
1. Astérix : tour préliminaire Champions League 
2. Oudegem : CEV Cup (le club accepte) 
3. Gand : CEV Cup (le club accepte) 
4. Jaraco : Challenge Cup (pas encore décidé) 
 
Hermes Oostende demande aussi un ticket, 
étant cinquième au classement. Volley Belgium 
essaie - tout comme pour les hommes - d'obtenir 
ce ticket supplémentaire.  
 
Guy a donné à la direction du club d'Astérix de 
solides arguments pour jouer dans la CL. 
Vendredi soir au plus tard, le club doit décider. 
Idem pour Jaraco.  
 
Le principe reste qu'une équipe ayant droit à 
plusieurs tickets européens (uniquement 
possible si une équipe est vainqueur de la 
coupe) prend toujours le ticket le plus élevé. 
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vragen om dit principe op te nemen in het intern 
reglement. 

 
1.6.  Verschillende teams schreven niet meer in voor de 

nationale reeksen : 7 VV & 9 FVWB.  
 

 Heren Dames  

NAT1 1 1 

NAT2 2 3 

NAT3 4 6 

 
Een kleine enquête door Frank bij deze clubs 
leverde de volgende redenen: 

• Financieel (2-3 ploegen) 

• Onopgeloste problemen 

• Spelers stoppen 

• Afschaffing voorwedstrijden 

• Verhuis/studie/zwangerschap 

• Clubs die sowieso gingen stoppen (2) 

• 1 club die een ander vervoegt 
 

 
Noch COVID, noch de langere trajecten voor de 
nationale competities, noch de concurrentie van 
het opkomende padel (een buitensport) blijkt dus 
de oorzaak. Het mindere aantal inschrijvingen is 
ook niet alomtegenwoordig. Zo is het aantal 
stoppers in FVWB procentueel veel hoger dan in 
Volley Vlaanderen. 
 
Daniël pleit nogmaals voor een promotievideo om 
de afvloeiing van spelers tegen te gaan. Daar 
Geert De Dobbeleer op dit moment de handen 
meer dan vol heeft met internationale tornooien 
raadt Arturo Daniël aan om, met een scenario al in 
de hand, contact te nemen met Dieter. De zomer 
zit trouwens vol promotiemateriaal met de 
Volleyball Nations League (YT) , de European 
Golden League (RD), de EGL-Final Four en het 
WK U20 in Kortrijk, de WEVZA U18/U17, de FIVB-
wereldkampioenschappen, de Olympische Spelen,  
de Contintal Cup beach en het Belgian Beach 
kampioenschap, het FIVB 1* beachtornooi in 
Leuven en meer. Daniel zal deze info (die reeds 
langere tijd beschikbaar is op de website Volley 
Belgium), ook op de FVWB website posten. 
 
Frank zal -op aandringen van de rvb- de 
verschillende reeksen ter goedkeuring aan de 
RvB voorleggen.  Nadien kan de kalender 
gepubliceerd worden. De reeksindelingen 
werden, conform eerdere beslissingen van de 
raad van bestuur VB, behouden zoals in seizoen 
2020-21.  
 
Van zodra de inschrijvingen voor het seizoen 
2021-2022 volledig afgewerkt zijn zal Frank 
verder werk maken van de NOC 2.0-
samenstelling. Hiervoor dient eerst bepaald de 
toekomstige manier van werken en functioneren 
bepaald te kunnen worden. 

Guy demandera à Toon d'inclure ce principe 
dans le ROI. 

 
1.6.  Plusieurs équipes ne se sont plus inscrites pour 

les séries nationales : 7 VV & 9 FVWB.  
 

 Heren Dames  

NAT1 1 1 

NAT2 2 3 

NAT3 4 6 

 
Une petite enquête menée par Frank auprès de 
ces clubs a donné les raisons suivantes : 

• Financier (2-3 équipes) 

• Problèmes non résolus 

• Des joueurs qui arrêtent 

• Suppression des matchs de réserves 

• Déménagement/études/grossesse 

• Des clubs qui allaient de toute façon 
abandonner (2) 

• 1 club qui a intégré un autre 
 
Ni la COVID, ni les trajets plus longues dans les 
compétitions nationales, ni la concurrence du 
padel (un sport de plein air) ne semblent en être la 
cause. La baisse du nombre d'enregistrements 
n'est pas non plus omniprésente. Le nombre de 
non-inscriptions dans la FVWB est plus élevé que 
côté Volley Vlaanderen. 
 
Daniël plaide une nouvelle fois pour la production 
d’une vidéo promotionnelle afin de contrer l'exode 
des joueurs. Comme Geert De Dobbeleer est 
actuellement très occupé par des tournois 
internationaux, Arturo conseille à Daniël de 
contacter Dieter, tout en ayant un scénario en 
main. Par ailleurs, l'été est riche en matériel 
promotionnel avec Volleyball Nations League (YT), 
la European Golden League (RD), le EGL-Final 
Four et le CHM U20 à Courtrai, les WEVZA 
U18/U17, le CHM FIVB, les Jeux Olympiques, la 
Contintal Cup Beach, le Belgian Beach 
Championship, le tournoi Beach FIVB 1* à 
Louvain, etc. Daniel publiera ces informations (qui 
sont déjà disponibles sur le site de Volley Belgium) 
aussi sur le site de la FVWB. 
 
Sur l'insistance du CA, Frank soumettra la 
composition des différentes séries à 
l'approbation du CA.  Ensuite, le calendrier peut 
être publié. Conformément aux décisions 
antérieures du conseil d'administration du VB, 
les séries de la saison 2020-21 ont été 

maintenues.  
 
Dès que les inscriptions pour la saison 2021-
2022 seront terminées, Frank s’attèlera à fixer  
la composition de la CNR 2.0. Afin d’y arriver, il 
faut d'abord déterminer son futur mode de 
travail et de fonctionnement. 
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Denis kwam opnieuw tussenbeide door te 
zeggen dat de "regeling stijgen/dalen zal moeten 
herzien worden gezien het aantal onvolledige 
reeksen. Hij stelt voor dat alleen het 11e en 12e 
team dalen en dat er in de onvolledige reeks 
slechts 1 daler is indien 11 teams of 0 indien 10 
teams. Dit voorstel lijkt sommige mensen niet 
aan te staan... 
 
Denis herhaalt dat het proces stijgen/dalen ook 
ter bekrachtiging aan de Raad van Bestuur moet 
worden voorgelegd. Guy is het hier niet mee 
eens, maar Denis zal hierop terugkomen tijdens 
de bestuursvergadering.  

 
2.     NSC (Arturo Di Giacomo) 
 
2.1.  In het kader van de SR-werving voor FVWB 

bezoekt Arturo nu ook 15 & 16 jarigen in de 
scholen.  

 
2.2. Marika en Linde Maertens zullen arbitrage 

webinars bijwonen. Linde heeft ook ingestemd 
met haar voordracht als kandidaat 
internationaal scheidsrechter (naast Robin 
Schoenmakers). Marika heeft een aanduiding 
gekregen voor het WK jeugd U20 ( Kortrijk).   

 
2.3. de NSC organiseert een bevraging bij de SRs 

om het opnieuw te enthousiasmeren na bijna 
anderhalf jaar zonder actie.  Na deze bevraging 
starten de inschrijvingen van SRs. 

 
2.4. Om het autodelen te bevorderen raadt de NSC 

dit sterk aan, net geen verplichting.  SRs die 
autodelen zouden zo meer kans maken op een 
aanduiding.  

2.5. Inzake BEACH volley merkt Arturo op dat de 
samenwerking tussen Nederlandstaligen en 
Franstaligen goed draait.   

2.6. De RvB stemt in met het voorstel van Arturo om 
het nieuwe FIVB-reglement in te voeren vanaf 
het seizoen 2022-2023. Daar CEV de nieuwe 
regels zal invoeren vanaf januari 2022 (CL) 
geeft dat ons de tijd om ze te evalueren en om 
de kost van de aanpassing van VolleySpike in 
te schatten. Fred voegt daaraan toe dat de 
nieuwe regels weinig impact hebben op het 
spel zodat onze ploegen zeker niet benadeeld 
worden.  

2.7. Arturo vraagt aan VB (Guy & Claude) om 
nogmaals een initiatief te nemen om de 
spanningen tussen NSC en LSC  weg te 
nemen.  

 
3.   Liga Dames (Claude Holvoet, verontschuldigd) 
 

Guy presenteert de punten van Claude 
 
3.1  In een onderhoud van Claude met Asterix Avo 

werden de plooien gladgestreken tussen de 
club Avo Asterix Beveren en de Liga Dames. 

Denis intervient une fois de plus en signifiant 
que la « réglementation des montées et 
descentes devra être revue vu le nombre de 
séries incomplètes. Il propose éventuellement 
que l’on ne fasse descente que le 11ème et le 
12ème et que dans les séries incomplètes, il n’y 
aurait que 1 descendant si 11 équipes ou 0 si 
10 équipes. Cette proposition ne semble pas 
convenir à certains … 
Denis rappelle que le procédé de montée et 
descente doit lui aussi être soumis au CA pour 
ratification ou pas. Ce qui n’est pas approuvé 
par Guy, mais Denis y reviendra lors du CA.  

 
 
2.     CNA (Arturo Di Giacomo) 
 
2.1.  Dans le cadre du recrutement d’arbitres pour la 

FVWB, Arturo visite maintenant les jeunes de 15 et 
16 ans dans les écoles.  

 
2.2. Marika et Linde Maertens participeront aux 

webinaires sur l'arbitrage. Linde a également 
accepté d'être désignée comme candidate arbitre 
internationale (à côté de Robin Schoenmakers). 
Marika a été désignée pour le CHM jeunes U20 
(Courtrai).   

 
2.3. La CNA organise une enquête auprès des arbitres 

afin de raviver leur enthousiasme après presque 
un an et demi d’inaction.  Après cette enquête 
commenceront les inscriptions des arbitres. 

 
2.4. Pour promouvoir le covoiturage, la CNA le 

recommande fortement, mais ne l’oblige pas.  
Les arbitres qui font du covoiturage auraient une 
meilleure chance d'obtenir une désignation.  

2.5. En ce qui concerne le BEACH volleyball, Arturo 
note que la collaboration entre néerlandophones 
et francophones se déroule bien.   

2.6. Le CA approuve la proposition d'Arturo 
d'introduire les nouvelles règles de la FIVB à 
partir de la saison 2022-2023. Comme la CEV 
introduira les nouvelles règles à partir de janvier 
2022 (CL), cela nous donne le temps de les 
évaluer et d'apprécier le coût de l'adaptation de 
VolleySpike. Fred ajoute que les nouvelles règles 
ont peu d'impact sur le jeu et que nos équipes ne 
seront certainement pas désavantagées.  

 
2.7. Arturo demande à VB (Guy & Claude) de 

reprendre en main le processus de dialogue afin 
de résoudre les tensions entre la CNA et la LSC. 

. 
 
3.   Ligue Dames (Claude Holvoet, excusé) 
 
      Guy présente les points de Claude 
 
3.1 Dans une bonne conversation de Claude avec 

Astérix Avo, les différends entre le club Astérix 
Beveren et la Ligue Dames ont pu être résolus. 
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3.2. De damesliga plant een vergadering op 8 juni. 

Frank meldt -als vertegenwoordiger NOC-CNR 
voor de federatie- niet op de hoogte te zijn. Guy 
verzoekt Claude om Frank mee op te nemen en 
zo de lijnen tussen liga en federatie kort te 
houden. 

 
3.3. Asterix Avo vreest dat deelname aan de CL 

financieel niet haalbaar is (zie ook punt 1.5.) 
Guy had (zie ook hoger NOC) een gesprek met 
de club. 

 
  
3.4. Na overleg stuurde Claude een competitie-

voorstel vanwege de Liga naar de NOC 
 
4.   BEACH  (pm) 
 
4.1. Daniel informeert de RvB over de groeiende 

BVB-ambities en -realisaties van het FVWB.  
Op zijn vraag om ook een Franstalige 
vertegenwoordiger in de Beach-commissie 
wordt hij verwezen naar Johan Van Riet. 
Vermits de bevoegdheid gedelegeerd is naar 
VV is de RvB VB niet langer rechtstreeks 
bevoegd. 

 
4.2.  Deelname aan de EK U20 (H&D) werd beslecht 

na barragematchen. Volgens Denis was dat 
niet zo afgesproken. Guy meldt dat een 
barragewedstrijd de beste en meest sportieve 
wijze is om een dergelijke keuze te maken.    

 
 
4.3. Voor de deelname aan de tornooien van het 

Belgian Beach Championship vroeg het FVWB 
vier wildcards aan voor hetzelfde team. Jean-
Paul legde uit waarom dit niet kan.  

 
3.2. La ligue dames prévoit une réunion le 8 juin. 

Frank – tout en étant représentant de la CNR et 
donc de la fédération - signale qu'il n'en est pas 
informé. Guy demande à Claude d'associer 
Frank aux réunions afin de garder fort les liens 
entre la ligue et la fédération. 

 
3.3. Astérix Avo craint que la participation au CL ne 

soit pas financièrement réalisable (voir aussi 
point 1.5.) Guy a eu une conversation avec le 
club (voir aussi la CNR ci-haut). 

 
  
3.4. Après discussion, Claude a envoyé à la CNR  

une proposition de compétition de la Ligue. 
 
4.   BEACH (pm) 
 
4.1. Daniel informe le CA des ambitions 

croissantes de la FVWB pour le BVB ainsi que 
de ses réalisations.  Sa demande d'un 
représentant francophone à la Commission 
Beach a été transmise à Johan Van Riet. La 
compétence étant déléguée à VV, le CA de VB 
n'est plus directement compétent. 

 
 
4.2.  Les équipes qui représenteront la Belgique aux 

Championnats d'Europe U20 (H&D) ont été 
décidées après les matchs de barrage. Selon Denis, 
cela n'avait pas été convenu ainsi. Guy rapporte 
qu'un match de barrage est le meilleur moyen, et le 
plus sportif, de prendre une telle décision.    

 
4.3. Pour la participation aux tournois du Belgian 

Beach Championship, la FVWB a demandé 
quatre wildcards pour une même équipe. Jean-
Paul a expliqué pourquoi cela n'est pas 
possible. 

 
 

 
 

RvB/CA 
  

 
1.     Financiën 
 
1.1. Het secretariaat behandelt op dit moment dossiers 

van CEV, Beach en Internationale transfers. 
ITC’s zullen vanaf nu langer dan een jaar geldig 
kunnen zijn, met een maximum van 5 jaar.  
Verder bereiden Claude en Guy zich voor op het 
vertrek van Carmen. Fred vraagt naar het profiel 
van haar vervanger, maar het is niet zeker dat 
Carmen vervangen wordt. Claude en Guy zullen 
een voorstel opmaken. 

1.2. Voortgaand op de bedenking van Daniel dat het 
statuut ‘verenigingswerk’ dit jaar hoogstwaar-

 
1 .   Finances 
 
1.1.  Le Secrétariat traite actuellement les dossiers de 

la CEV, du Beach et des transferts 
internationaux. Les ITC pourront désormais être 
valables pendant plus d'un an, avec un maximum 
de 5 ans.  Par ailleurs, Claude et Guy se 
préparent au départ de Carmen. Fred s'interroge 
sur le profil de sa remplaçante, mais il n'est pas 
certain que Carmen soit remplacée. Claude et 
Guy préparent une proposition. 

1.2. Poursuivant l'inquiétude de Daniel sur le fait que 
le statut 'travail associatif' ne pourra 
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schijnlijk geen oplossing zal kunnen bieden voor 
de scheidsrechters meldt Jean Paul dat Herman  
De Knijf zoals beloofd contact heeft gezocht met 
het kabinet van Alexander De Croo. Deze 
verwees Herman door naar minister 
Vandenbroucke, welke op zijn beurt advies vroeg 
aan de Hoge Arbeidsraad.  
Voor 2021 lijkt een gedoogbeleid het best 
haalbare.  

 
 

2.    WEVZA & CEV competities 
 
2.1. Tickets (zie punt 1.5) 
 
2.2. Internationale competities: 

• Beach 

• WK U20 

• KvW  CCUP 

• Yellow Tigers VNL (Rimini) 

• Red Dragons GEL (Polen) 

• Final Four (Kortrijk) 

• WEVZA U19 (10-14/08) / U18 (21-25 juli)  
 
2.3.CEV – FIVB 
 

De lottrekkingen voor de europese 
kampioenschappen zijn achter de rug, zowel bij 
de dames (Belgrado), als bij de heren (Helsinki). 
EK voor dames wordt einde augustus afgewerkt, 
bij de heren is dit in september. 

 
 
2.4. lijst CEV supervisors 

• Geert DD is nu lid BOA en kan geen 
supervisor meer zijn voor Volley Belgium 

• Paul Lagae vervangt Johan Somers die 
ontslag nam 

 
 

3.    Varia 
 

3.1.  Het secretariaat zal een overzicht samenstellen 
van de Medical Jokers van de laatste jaren. Dit 
zal meegenomen worden naar de vergadering 
met de LIGH. In d eze meeting zal dieper 
ingegaan worden op het onderwerp Medical 
Joker. Afschaffen van de Medical Joker is 
hierbij een mogelijkheid.  

 
3.2.  Denis komt terug op wat hij tijdens de ronde 

van de commissies heeft gezegd, namelijk dat 
het systeem van stijgen en dalen moet worden 
voorgesteld door de NOC en dat de RvB het al 
dan niet moet ratificeren. Claude K zei dat het 
inderdaad in de regels staat. Denis duidt dat 
het deel uitmaakt van het wedstrijdreglement of 
van een aanvullende regel en dat het volgens 
het IR moet worden goedgekeurd door het VB-
bestuur.  

 

probablement pas offrir de solution pour les 
arbitres cette année, Jean Paul rapporte que 
Herman De Knijf a, comme promis, contacté le 
cabinet d'Alexander De Croo. Ce dernier a 
renvoyé Herman au ministre Vandenbroucke, qui 
a à son tour demandé l'avis du Conseil Supérieur 
du Travail.  
Pour 2021, une politique de tolérance semble 
être la meilleure option réalisable. 

 
 
2.    Compétitions WEVZA et CEV 
 
2.1 Tickets (voir point  1.5) 
 
2.2. Compétitions internationales: 

• Beach 
• WK U20 
• KvW  CCUP 
• Yellow Tigers VNL (Rimini) 
• Red Dragons GEL (Polen) 
• Final Four (Kortrijk) 
• WEVZA U19 (10-14/08) / U18 (21-25 juillet) 

 
2.3. CEV-FIVB 
 

Les tirages au sort des Championnats d'Europe 
sont terminés, tant pour les dames (Belgrade) 
que pour les hommes (Helsinki). Les 
championnats d'Europe féminins se dérouleront 
à la fin du mois d'août, tandis que ceux des 
hommes auront lieu en septembre. 

 
2.4. liste des superviseurs du CEV 

• Geert DD est maintenant membre de la 
BOA et ne peut plus être superviseur pour 
Volley Belgium. 

• Paul Lagae remplace Johan Somers, qui a 
démissionné. 

 
3.    Divers 
 
3.1.  Le Secrétariat compilera un aperçu des 

‘Medical Jokers’ des dernières années. Ces 
informations seront transmises lors de la 
réunion avec la LIGH. Lors de cette réunion, le 
sujet du ‘Medical Joker’ sera abordé plus en 
détail. L'abolition du ‘Medical Joker’ est une 
possibilité.  

 

3.2.  Denis revient sur ce qu’il a dit lors du tour 
des commissions à savoir que le système 
de montées et descentes doit être proposé 
par la CNR et que le CA doit le ratifier ou 

pas. Claude K dit qu’effectivement cela se 

trouve dans le règlement. Denis signifie 
que cela fait partie du règlement de 
compétition  ou dans un règlement 
complémentaire et que suivant le ROI cela 
doit être approuvé par le CA de VB.  



 

7 
 

 
Volgende vergadering  
 
De RvB heeft plaats op 17/06 om 19u30 per TEAMS* 
 
De Algemene Vergadering Volley Belgium vindt plaats 
in het Eurovolleycenter op dinsdag 15/06. 
 
(*:  verschillende leden verkiezen deze datum 
boven de initieel voorgestelde datum van 24/06. Dit 
omdat er nog geen wedstrijden zijn op 17/06 in het 
kader van de Final Four GEL in Kortrijk) 

 
Prochaine réunion  
 
Le CA a lieu le 17/06 à 19h30 par TEAMS* 
 
L'Assemblée Générale de Volley Belgium aura lieu 
au Eurovolleycenter le mardi 15/06. 
 
(* plusieurs membres préfèrent cette date à la date 
initialement proposée du 24/06. Ceci parce qu'il n'y 
a pas encore de match le 17/06 dans le cadre du 
GEL-Final Four à Courtrai) 
.   

Verslag  & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


